



Deutsche Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V.

Pressemitteilung

22. Oktober 2019

Verleihung des DGG-Medienpreises 2019 an die Zeitschrift DB mobil der Deutschen Bahn AG

Insel Mainau. Im Rahmen der 197. Jahreshauptversammlung der Deutsche Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V. (DGG) wurde am 18. Oktober auf Schloss Mainau der DGG-Medienpreis an Stephan Seiler, Chefredakteur des DB mobil für die Garten-Spezial Ausgabe 03/2019 von DB Mobil verliehen. Der DGG-Medienpreis wird jährlich in einer der Kategorien Printmedien, Fernsehen, Hörfunk und Internetangebote vergeben und richtet sich an Autoren, die sich in besonderem Maße der Bedeutung des Gartens in seiner ökologischen, sozialen und gesellschaftspolitischen Funktion widmen.

Ansprechpartnerin der Deutschen Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V.:
Bettina de la Chevallerie
Geschäftsführerin
Deutsche Gartenbau-Gesellschaft
1822 e.V. (DGG)
Kleine Präsidentenstraße 1
10178 Berlin
Tel.: +49 (30) 280 934-25
Fax: +49 (30) 280 934-26
E-Mail: info@dgg1822.de
Internet: www.dgg1822.de

Die DB mobil widmet in ihrer Ausgabe 03/2019 über 30 Seiten dem Schwerpunktthema Garten. Unter dem Titel „Bundesgärtenschau“ werden nahezu alle Aspekte der modernen Gartenbewegung aufgegriffen und auf sehr verschiedene Art und Weise präsentiert und kommentiert, so die Begründung des DGG-Medienpreis-Kuratoriums. Aber auch klassische Exoten wie der Irrgarten oder die Palme kommen zum Zug (!). Von faszinierenden Flaschengärten über Urban Gardening bis hin zur aktuellen Bundesgärtenschau in Heilbronn reicht das gärtnerische Panoptikum. Dazu Berichte zu Selbstversuchen, Fotostrecken und ein „Schreber-ABC“. Pfiffige Ideen, spannende Details, persönliche Eindrücke. Grafisch raffiniert, stilistisch anspruchsvoll, kurzweilig und gut lesbar. Hier wird der ganze Kosmos des Gärtnerns sichtbar.

Was das Ganze so spannend macht: Die DB mobil liegt in den Fernverkehrszügen der Bahn aus und wird allmonatlich von Abertausenden Menschen gelesen, die nur eins gemeinsam haben: Sie reisen mit dem Zug. Ihre Interessen indes dürften ebenso weit gefächert sein wie im Querschnitt der Bevölkerung. Wer die Situation kennt, eine lange Strecke mit dem Zug zu fahren, weiß sicher auch um den Effekt, dass man in der DB mobil Artikel über Themen liest, die man sonst sicher nicht lesen würde – einfach, weil noch so viel Zeit ist, man mal Abwechslung braucht vom Arbeiten, dem Roman oder der Fachliteratur, die man sich mitgenommen hat, oder als Begleitlektüre beim Verzehr des Reiseprovianten. Und so dürfte im März 2019 wohl nicht wenigen Menschen beim Durchblättern der Zeitschrift – vielleicht zum ersten Mal – bewusstgeworden sein, wie vielfältig und spannend der Garten und das Gärtnern sind.

Pressefoto (Bildquelle DGG): DGG-Vizepräsidentin Heike Boomgaarden und DGG-Medienpreis Kuratoriumsmitglied Dr. Birgitta Goldschmidt übergeben den mit 1000 € dotierten Medienpreis an Chefredakteur Stephan Seiler vom DB-Mobil.



Deutsche Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V.

Über die Deutsche Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V.: Die DGG ist die älteste deutsche gärtnerische Vereinigung und wurde 1822 von u.a. von Peter Josef Lenné im Zusammenwirken mit Alexander v. Humboldt initiiert. Die DGG ist ein Zusammenschluss des Freizeitgartenbaus und vertritt insgesamt 6,5 Millionen Mitglieder in Deutschland. Sie hat das Ziel, die Gartenkultur in Städten, Dörfern und dem Ländlichen Raum zu erhalten, zu entwickeln und zu pflegen. In der globalisierten und digitalisierten Zeit des 21. Jahrhunderts gilt es eine ökologisch vielfältige und artenreiche Landschafts- und Gartenkultur in Deutschland zu sichern und insbesondere auch jungen Menschen den Bezug zu Natur- und Umweltthemen zu vermitteln. Eine wichtige Grundlage der Arbeit der DGG ist die von ihr initiierte, auch in Zukunft richtungsgebende Grüne Charta von der Insel Mainau

Wir danken für den Abdruck unserer Artikel in Ihren Medien und bitten um einen entsprechenden Quellenverweis sowie Zusendung eines Belegexemplars. Die Inhalte (Texte und Fotos) unserer Pressemeldungen dienen ausschließlich zur redaktionellen Nutzung und zur individuellen Information des Nutzers. Der Abdruck ist honorarfrei.

Bitte helfen Sie uns, unseren Verteiler aktuell zu halten und teilen uns mit, wenn sich die Adressdaten bzw. der Ansprechpartner geändert haben oder Sie den Pressedienst nicht mehr erhalten wollen. Schicken Sie in diesen Fällen einfach eine E-Mail an: b.chevallerie@dgg1822.de Vielen Dank für Ihre Mitwirkung.